



平成26年8月1日発行

ヒルズ通信

第39号
社会福祉法人 景誠会
特別養護老人ホーム
ヒルズ勝沼

一丁目

「きたる納涼祭」

先日ついに梅雨が明け、本格的な夏がやってきました。

きたる8月2日はヒルズ勝沼の納涼祭です。

屋台や催し物、花火といった内容で行われます。

7月28日、納涼祭の飾りつけ準備として、うちわへのプログラムの貼り付け、玄関先に飾る看板やゴミ箱への装飾を入居者様と共に行いました。

切ったり、貼ったり、折り曲げたりと入居者様に色々な作業をお手伝



いしていただきました。後は、本番当日を迎えるだけです。是非楽しい納涼祭にしたいものです。屋外はうだるような暑さが続き、施設内も冷房が効いているとはいえず蒸し暑いです。御家族様も水分をしっかり補給してこの暑い夏を乗り切ってくださいませよう。

(四十物 大)

二丁目

「七夕」

今年も暑い日が続いておりますが、皆様はいかがが過ぎようか？ヒルズ勝沼二丁目では、7月に

【七夕飾り】をしました。

入居者様にお願い事や、今日の気持ち等を短冊に書いていただき、飾りのついた竹へ短冊を付けていただきました。

字を書くことが難しいと思っていた入居者様が上手にお願い事を書いてある姿もあり、新鮮な一面もありました。お願い事の中に



は「長生きできますように」等書いていたり、中にはお子様やお孫様に会いたいとお書きになられた入居者様もいらっしゃいました。

今後もお時間があれば、ヒルズ勝沼へお越しただければ幸いです。これから暑い日が続きますが、入居者様が夏バテなどならないよう、出来る限り支援させて頂きます。

(河野 大輔)



お知らせ

ヒルズ勝沼で収穫された野菜や果物です。収穫したものは、各丁目に配布し、皆様に美味しく頂きました。

